



Anfrage Einwohnerratssitzung 12.03.2020

Anfrage Gemeinschaftsplatz Jugendliche

Eine Stadt lebt nicht nur von Vereinen, Veranstaltungen und Shoppinggelegenheiten, sondern auch von alltäglichen Begegnungen im Städtchen. Attraktive öffentliche Aufenthaltsräume können viel zur Lebens- und Standortqualität eines Ortes beitragen. Gerade erst hat etwa die Stadt Baden den Wakkerpreis 2019 hauptsächlich daher erhalten, weil sie in «hochwertige öffentliche Freiräume» investiert und so «mehr Lebensqualität für die Bevölkerung» schaffte. Besonders für Jugendliche ist es wichtig, sich ohne Konsumzwang in der Öffentlichkeit aufhalten und begegnen zu können.

In Lenzburg kann dagegen eine andere Entwicklung beobachtet werden: Öffentliche Plätze wie bei der reformierten Kirche oder der Spielplatz beim Bezirksschulhaus werden geschlossen. Jugendlichen bleibt häufig nur noch die Unterführung Mülimärt als Aufenthaltsraum, deren Sitzgelegenheiten jetzt schon als «Drogenbänkli» verschrien sind. Wir bitten daher den Stadtrat, zu beantworten, was die Strategie der Stadt für die attraktive Entwicklung des Öffentlichen Raumes in Lenzburg für Jugendliche ist und wie diese umgesetzt werden soll.

CVP Fraktion des Einwohnerrates Lenzburg

Bettina Hänny

Dani Blaser

Christina Bachmann-Roth